

Trajes TIPICOS DEL MUNICIPIO:

El traje de las mujeres es güipil rojo, con labores mayas, corte negro con una costura en la manga, faja negra con líneas blancas, listón con labores mayas delantal típico.

El traje de los hombres llamado, camishay consta de camisa y túnica color blanco con líneas, pantalón blanco con líneas rojas y el ruedo tienen labores mayas, la banda es roja con la punta con labores mayas y tiene flecos, usan sombrero de petate.



Muy pocos hombres utilizan el traje típico. En el centro solamente escriba el porcentaje de los un 5% los señores usan el traje típico de camishay.



usan el traje típico de

Significado de traje de san Martín Sacatepéquez

Corte: oscuridad de la noche

La randa del Corte: los cuatro puntos cardinales.

Sandalias: humildad y la pureza de la mujer.

Faja: la fuerza de la mujer.

Güipil: varios colores rojo sangre de los antepasados

Verde: la naturaleza y la flora

El morado: la oscuridad, el güipil significa también flora y fauna

El tapado: las que lo usan en la cabeza son las mujeres casadas y en el hombro son las mujeres salteras.